

# お知らせ

お問い合わせは平田コミュニティセンター（☎0748-22-1950）まで

## 地域子育て支援拠点 つどいの広場

### ☆七夕製作WEEK!!

日 時 7月1日(木)～7日(水)

好きな時間に来てください、作って帰っていただけます。

### ☆みぞっちといっしょ

絵本・パネルシアター等、みぞえさんと一緒に親子で楽しみましょう!!

日 時 7月14日(水) 10:30～ 6組(予約制)

※7月より時間が変わりました。

### ☆手あそびの日

日 時 7月16日(金) 11:00～12:00 6組(予約制)

子育てコンシェルジュさんが、手あそびをしてくださいます。

### ☆交通安全教室

日 時 7月28日(水) 10:30～11:30 10組(予約制)

市役所から腹話術の「ケンちゃん」を連れて来られます。

親子で楽しく交通ルールを学びましょう。

※詳しくは、つどいの広場すずかけっこまで、お問い合わせください。

※予約制のイベントは定員になり次第締め切ります。イベント日の午前中は、

ご予約いただいた方のみご利用できます

※新型コロナウイルスの感染状況により、急遽中止になる場合がございます。

ご了承ください。

### ◇編集後記◇

初夏はあらゆる生物が勢いを發揮する時節でもあります。植物では特に周辺に自生する細い竹の成長には目を見張るものがあります。まさに雨後の筍という言葉通りに雨の後には昨日は見当たらなかった筍が頭をもたげたと思うと一夜にして成長しています。大げさではないけれども見ていない間に次々と顔を出し一日で5センチくらいは伸びているようです。また、破竹の勢いという言葉は物事が一気に進むということですがこの時期の筍の伸び方もまさに破竹の勢いを感じます。

季節の暦七二候の第二五候に蠶蟻生（とうろううまる）という言葉があります。カマキリの子供が卵から出つてくることを言いますがカマキリだけでなくあらゆる昆虫が姿を現し活動を始めます。厳しい冬を凌いだ総ての生物が一斉に活発に活動する時節です。



ひらたから 2021.7 No.73

編集・発行 ひらた夢回議（平田地区まちづくり協議会）・平田コミュニティセンター

☎ 0748-22-1950 IP 050-8034-1950 FAX 0748-22-1950



平田のみんなの情報誌



6月12日ミニスポーツ大会。  
ディスコンを参加者全員で楽しみました。

No.73  
2021.7

## 平田地区まちづくり協議会

### 全国初の水鉄砲合戦「公式解説本」ができたよ!

まちづくり協議会(若者定住部会)は、平田地区恒例の水鉄砲合戦「世は戦国!雪野山夏の陣」の公式解説本を作成しました。

瓶割柴田のマンガ解説や公式ルール、作戦、参加チームのコメントなど、分かりやすく、水鉄砲合戦のすべて



## 平田地区まちづくり協議会

### 平田まち協「令和3年度事業計画」を決定!

本年度の総会が5月25日(火)午後7時30分から平田コミュニティセンターにおいて開催されました。本総会は、新型コロナウイルス感染防止のため書面での議決とし、総会構成員総数105人に対し、出席者数104人

- 議案第1号 令和2年度事業報告
- 議案第2号 令和2年度収支決算報告
- 議案第3号 令和3年度事業計画(案)
- 議案第4号 令和3年度収支予算(案)
- 議案第5号 役員の選任(案)

## 令和3年度平田地区まちづくり協議会役員(敬称略)

会長	増田 伊知郎
副会長	村井 稔
副会長	長田 幸子
副会長(新任)	山田 三喜
会計	小泉 大介
事務局長	森井 源藏
会計監事(新任)	久田 徳男
会計監事(新任)	久田 和徳



## 地域のニュース

### 令和3年度 平田地区各種団体役員紹介

団体名	会長	副会長	会計
防犯自治会	谷 博和	古澤 繁二・森 徳男	小泉 大介
人権のまちづくり協議会	戸田 兵太	和田 勝好・村井 佳寛	北尾 順司
青少年育成会	小澤 清典	小澤 基哉・藤田 英喜	池田 篤志

(順不同・敬称略)

## グラウンドゴルフ館長杯

### 45人ハッスルプレー続出!

6月3日(木)、グラウンドゴルフ館長杯が開催されました。少し風のある天気でしたが、元気いっぱいプレーを楽しんでいました。



## 地域のニュース

### ただいまツバメさんが子育て中

今年もツバメがコミセンにやってきました。ツバメは毎年春になるとフィリピンやベトナムなど遠く南の国から日本にやってくる夏鳥です。ほとんどのツバメは、前年にヒナを育てた場所の近所に戻ってくることが分かっています。ツバメは田んぼで発生する害虫を食べてくれるの、昔から益鳥としてとても大切にされてきました。

ツバメの巣は、人家や人の出入りの多い所(玄関や軒下など)に作ります。人の近くなら巣を奪うスズメやカラスなどが近づかないからだと思います。コミセンの玄関先に巣を作っているツバメたちも、ここがやさしい人が出入りし、安心して子育てができる場所だと思っているのでしょうか。皆さん、温かく見守ってあげてください。

